

Boric y los comunistas

● Los dichos del presidente Boric en Berlín sobre Rusia generaron molestias en el Partido Comunista.

Este hecho me hizo recordar lo dicho por el Presidente Salvador Allen-

de al almirante Merino, al término de un almuerzo privado al que este último fue invitado (en su calidad de Comandante en Jefe de la Primera Zona Naval) el 7 de septiembre de 1973: “Mira, si quieres cambiar a alguien, mandos medios, lo que tú dices, u otros, anda a hablar con Teitelboim, con el Patas Cortas (Corvalán) o Altamirano. Ellos son los que manejan, yo no mando nada” (José Toribio Merino Castro. Bitácora de un Almirante. Memorias. Corporación Cultural Arturo Prat Chacón”, Santiago, mayo de 2024, quinta edición, pp. 229-231).

Adolfo Paúl Latorre